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Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa Idosa – CMDDI 3 
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Ata nº 02/2023 5 
 6 
Aos sete dias do mês de fevereiro de 2023, os conselheiros do CMDDI reuniram-se através da 7 
plataforma Meet, sob coordenação da presidente do Conselho, Izabel Oliveira. Maria Rita faz a 8 
leitura da ata anterior, que posteriormente é aprovada pela maioria. Lisiane, gestora do Fundo, 9 
inicia a leitura do plano de aplicação e informa que o valor aprovado na LOA para execução foi de 10 
R$ 200.000,00, mas já solicitou a suplementação visto que o valor disponível no Fundo é maior 11 
que o aprovado, pois a LOA é aprovada em julho e após esta data foram feitos mais depósitos no 12 
Fundo. Izabel pergunta se foi realizada divulgação sobre doação do imposto de renda, Lisiane 13 
informa que o setor da comunicação da prefeitura está produzindo material e que o RH também 14 
informará aos servidores sobre a possibilidade de doação para os fundos. O Plano de Aplicação é 15 
aprovado pelos conselheiros. Izabel informa sobre as alterações necessárias na Lei do CMDDI e 16 
após será encaminhado o documento para o departamento jurídico da SAS, para então ser 17 
apresentado em plenária. Gicela relata que é necessária alteração na Comissão de Finanças, que é 18 
uma discussão mais antiga, pois ela é composta apenas por representantes governamentais. 19 
Coreti solicita que os documentos sejam enviados por e-mail, e sugere que os conselheiros possam 20 
contribuir nas alterações necessárias na Lei do CMDDI. Maria Rita faz um relato sobre a reunião da 21 
Comissão de Projetos, na qual participaram ela e o conselheiro Miguel. Informa que estão 22 
analisando os projetos da ALUREU, mas não conseguem finalizar devido a dificuldade de 23 
participação dos demais integrantes da comissão. Izabel reforça a importância do trabalho das 24 
comissões, cita a situação dos projetos da ALUREU que receberam recursos em 2020 e ainda não 25 
conseguiram executar, pois é necessária a aprovação do Conselho. Relata ainda sobre a 26 
importância da participação dos representantes tanto do governo como das entidades nas 27 
reuniões, e responsabilidade das secretarias em acompanhar, como o caso da Secretaria de 28 
Cultura onde seu representante nunca participa das plenárias e não há retorno da Secretaria sobre 29 
a situação. Sugere que esta Secretaria seja substituída no Conselho. Izabel informa que recebeu 30 
denúncias sobre pessoas que acolhem idosos em suas casas sem condições de cuidá-los, apenas 31 
com o intuito de ganhar dinheiro. Maria Rita questiona o papel do conselho nas fiscalizações das 32 
ILPI’s. Izabel agenda uma reunião que ocorrerá no dia 01 de março na Câmara de Vereadores com 33 
os outros conselhos para definir os fluxos referentes às denúncias. Nada mais havendo a tratar, 34 
encerrou-se a plenária. Ata registrada por Simone Brum – representante da Secretaria da Saúde.  35 


